



**9 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. SPP888SL**

**2 380 000 €**

**Vence**

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

ELEGANCE ET PRESTIGE En position dominante, offrant une splendide VUE PANORAMIQUE sur la MER, les collines et le village médiéval de Vence, cette sublime propriété construite en 1932 a conservé son style Art-Déco jusque dans les moindres détails. Au CALME ABSOLU et à quelques minutes du centre-ville, cette villa unique d'environ 270 M2 offre un cadre de vie raffiné et un somptueux jardin méditerranéen d'environ 2000 m2 complanté d'oliviers, de palmiers, et de nombreuses essences méditerranéennes et exposé SUD-OUEST L'arrivée dans le hall est majestueuse, les espaces de réception sont ...

ELEGANCE AND PRESTIGE? In a dominant position, offering a splendid PANORAMIC VIEW of the SEA, the hills and the medieval village of Vence, this sublime property built in 1932 has preserved its Art-Deco style down to the smallest details. IN ABSOLUTE QUIET and a few minutes from the city center, this unique villa of approximately 270 M2 offers a refined living environment and a sumptuous Mediterranean garden of approximately 2000 m2 planted with olive trees, palm trees, and numerous Mediterranean species and SOUTH-WEST facing The arrival in the hall is majestic, the reception spaces are ...

## SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

